
Новости

 Новогоднее интервью с главой района

  

– Юрий Пахомович, вступая в новый год, по традиции подводят итоги уходящего. Каким
останется 2020 год в Вашей памяти?
  - Непростым, динамичным. Конечно, были для нас годы и лучше - в плане строительства
и ремонта, развития инфраструктуры района. Но и нынешний был достаточно успешным
для большинства отраслей. 
  Вместе со всей страной мы приняли участие в общероссийском голосовании по вопросу
одобрения изменений в Конституцию РФ. В рамках Года памяти и славы проводили
мероприятия к 75-летию Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов.
  Безусловно, свои коррективы внесла пандемия коронавирусной инфекции. Большое
количество запланированного пришлось отменить. Так, не состоялся районный конкурс
«Женщина года», торжественная церемония награждения победителей районного
конкурса «Лучший по профессии 2019», массовые памятные мероприятия к 9 Мая и
другое.
  

      

- Что можете сказать про экономическую ситуацию в районе? Повлияла ли на нас
пандемия?
  - Пока рано говорить о каких-то ее серьезных последствиях именно на уровне района,
но негативные изменения, конечно, есть. За год значительно вырос уровень
зарегистрированной безработицы, часть предприятий приостанавливали свою
деятельность.
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  Тем не менее, по данным статистики, на крупных и средних предприятиях района на
12,2 процента возросла среднемесячная заработная плата, оборот предприятий за
девять месяцев текущего года составил около 3 миллиардов рублей, инвестиции в
основной капитал – 40,6 миллионов рублей.
  

  

- Каково положение дел в сфере сельского хозяйства?
  - Сельхозпредприятия района, как всегда, на высоте. Увеличилось производство
молока, поголовье дойного стада, телят. Надой на одну корову на 1 декабря составил
7416 кг, что значительно выше среднеобластного показателя. В полном объеме
заготовлены корма для зимовки скота: созданы запасы сена, силоса, сенажа,
фуражного и плющеного зерна.
  Радует, что наши хозяйства не стоят на месте, вкладывают свои и привлекают
государственные ресурсы для развития. В 2020 году предприятиями закуплено более 10
единиц техники: комбайны, тракторы, предпосевные культиваторы, погрузчики, прицепы
и др. Построен склад для кормов и завершается строительство санпропускника в
Медянах. В Агрофирме «Подгорцы» идет строительство телятника беспривязного
содержания в д. Красногоры отделения Цепели. 
  

  

- Одна из важнейших составляющих комфортной и удобной жизни людей – социальная
сфера. Что нового здесь?
  - В течение года социальному блоку, как и всегда, уделялось большое внимание.
  Несмотря на все сложности, в девяти школах, одиннадцати детских садах и двух
учреждениях дополнительного образования нашего района сделаны косметические
ремонты. На более чем миллион рублей провели работы по ремонту крыши детского сада
в Гирсово. В декабре отремонтировали санузел и закупили оборудование в детский сад
села Медяны, что позволило создать 3 дополнительных места.
  Сделаны ремонты в Ивановской, Ложкарской, Монастырской, Северной, Кокинской,
Мурыгинской детской и Юрьянской детской библиотеках, Гирсовском, Верховинском,
Ивановском домах культуры, в Мурыгинском и Юрьянском центрах культуры и досуга,
школах искусств района. В декабре художественное отделение Юрьянской школы
искусств переехало в отремонтированное светлое, большое помещение. До этого дети
занимались в актовом зале.
  По возможности улучшали материально-техническую базу учреждений культуры:
производилась закупка нового оборудования, тканей, костюмов и пр.
  В результате победы в грантовом конкурсе «Память сердца», инициированном
депутатом Госдумы Рахимом Азимовым, установлен Мемориальный комплекс памяти и
отдыха «Катюша» в с. Монастырское, реализованы проекты Мурыгинского центра
культуры и досуга  «Аллея Славы: вспомним всех поименно», Мурыгинской поселковой
библиотеки-филиала и Центра детского творчества пгт Юрья.
  В 2020 году Кокинская сельская библиотека стала победителем конкурсного отбора на
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оказание государственной поддержки лучшим муниципальным учреждениям культуры и
их работникам.
  В результате участия в государственной программе «Комплексное развитие сельских
территорий» построены три новых спортивных площадки: в с. Верховино, с. Медяны и д.
Подгорцы.
  Совместно с правительством региона планировались мероприятия по развитию
туризма в с. Великорецкое. К сожалению, в связи с пандемией реализацию задумок
пришлось приостановить. Надеемся, что работы в этом направлении будут продолжены.
  

  

- Можете ли отметить какие-нибудь положительные моменты в сфере
жилищно-коммунального хозяйства и строительства?
  - В этом году удалось сделать немало. Проведены работы по замене дымовой трубы,
котла, теплотрассы в котельных пгт Юрья, здания котельной в с. Загарье, частичный
ремонт системы водоотведения в п. Гирсово и водопроводных сетей в пгт Мурыгино.
  Прошедшая зима выдалась нетипично теплой, большая часть дорожного покрытия
района пришла в ненадлежащее состояние. В 2020 году произведен ремонт
асфальтобетонного покрытия дороги Юрья – Загарье, подъезда к пгт Мурыгино
сплошным покрытием толщиной 4 см и общей сложностью 1,6 км на сумму более 6 млн.
рублей. Отремонтировали подъезд к ст. Великая протяженностью 500 метров, провели
ямочные ремонты автодорог подъездов к д. Подгорцы, с. Монастырское, с. Медяны, п.
Гирсово, с. Верховино, некоторых улиц в Ивановском, Подгорцевском, Мурыгинском
поселениях (в том числе за счет средств поселений).
  К сожалению, не удалось произвести качественный ремонт улиц Ленина и Калинина в
пгт Юрья (заказчиком выступала администрация Юрьянского городского поселения).
Подрядчик не выполнил условия контракта, работы не приняты (кроме отдельного
участка на ул. Калинина).
  В сфере строительства на 1 декабря введено в эксплуатацию 4844 квадратных метра
жилья. Среди объектов - магазин в пгт Юрья, цех распиловки древесины и склад
готовой продукции в с. Загарье, гараж в пгт Мурыгино.
  В рамках регионального проекта «Формирование комфортной городской среды на
территории Кировской области» благоустроены двор и парк в пгт Мурыгино.
  В течение года оборудовали 15 контейнерных площадок в населенных пунктах
сельских поселениях и 4 в пгт Юрья.
  

  

- Нерешенные проблемы остались?
  - В тех сферах, где мы имеем полномочия решать проблемы, обозначаем их и стараемся
устранять сразу или по мере возможностей. Безусловно, остаются открытыми
некоторые вопросы в сфере жилищно-коммунального хозяйства, газификации, ремонта
дорог. 
  В 2021 году работы будут продолжены по всем направлениям, перед нами стоит много
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новых задач. Заработать доверие граждан можно, только четко выполняя намеченные
планы, обеспечивая эффективное взаимодействие всех ветвей власти, слыша запросы
общества.
  

  

- Юрий Пахомович, что бы Вы пожелали жителям района в Новый год?
  - Безусловно, в числе главных пожеланий, чтобы наш район развивался, пользовался
спросом у инвесторов. Чтобы больше становилось среди жителей района людей с
активной гражданской позицией, которые могут повести за собой других. У нас немало
деятельных депутатов, общественников, которые являются бесценными помощниками
власти.
  Но главное, чего я желаю всем — это здоровья, согласия и достатка, благополучия в
семьях. Будьте счастливы, берегите себя и своих близких! Не бойтесь мечтать и ставить
перед собой цели - пусть они сбудутся. С Новым годом!
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